



Masterhacks - IBM presentó una red blockchain para pagos transfronterizos, siendo esta la primera red internacional de pagos de este tipo.

La compañía se asoció con KlickEx Group y Stellar.org para el lanzamiento de dicha red. Stellar es una ONG que apoya la red blockchain de código abierto para servicios financieros.

Los pagos transfronterizos por lo general tardan días o semanas y se requieren múltiples intermediarios. Con este proyecto de IBM, se proporciona una compensación y liquidación en una única red en tiempo real.

*“Esto marca una próxima fase en la evolución de hacer que el blockchain empresarial sea una realidad. Se trata de una especie de cambio de paradigma haciendo que lo que redes como Bitcoin han conseguido llegue a la escala de la empresa y a su punto de madurez”, afirmó Jesse Lund, vicepresidente de desarrollo de blockchain global de IBM.*

En la actualidad, la red de IBM funciona regionalmente, facilitando transacciones monetarias en 12 corredores en las Islas del Pacífico, Australia, Nueva Zelanda y Reino Unido.

*“Mientras que la red está respalda las transacciones en vivo, estas se producen en un entorno muy controlado”, agrega Lund.*